

「荷物は重たいけど…」

大丈夫〜!

入学式から約2週間が経ち、少しずつA.M.I・学校での生活に慣れてきている様子が見られる1年生メンバー。

27日(火)の出来事。指導員が小学校にお迎えに行くと「ただいま〜!」とこの日、1番に集合場所へやってきたのは、千田こうき君と多田かおるちゃんの2人。「学校はどうだった?」と指導員から声をかけられると「楽しかったよ! 給食はね〜!」と教えてくれた2人。

下校の場面では「荷物は重たいけど:大丈夫!」と悴山ななみちゃん。「水筒が重たくて首が痛い〜!」とハケ代たくみ君。学童バックや他の荷物もあり「荷物が重たい〜!」とつぶやくメンバーもいましたが、指導員のサポートを受けることなく、無事にA.M.Iへ到着することができました!

大元VS西

交流ドッジボール!

先週から今週にかけて、各ホームの下校時間が早いという事もあり、大元中央公園にて「ドッジボール交流試合」を開催しました!

学校から登所してくると「今日って西がくるんよな? ヨッシャ〜!」と4年生の青木そうま君・竹原そうたる君の2人。他のメンバーたちも「絶対に勝つで〜!」と気合い充分の様子…!

その後、公園に西メンバーがやってくる。いざドッジボール開始! 今回は1年生メンバーも大人参加する姿があり「当たらんように逃げる〜!」と兼田ゆうたろう君(1年)。

両ホーム、お互いに接戦の試合が続きます…!「前が出るから、なるべく当たらないようにな〜!」と上荷そうま君(5年)。「最前線でチームを引っ張る姿が…!」とこっち来て! 当てられんようにせん〜!と犬飼はるや君(3年)。1年生メンバーをリードしてくれました。

公園時間ギリギリまでドッジボールを楽しむことが出来た両チーム。今回の交流試合でより一層「ドッジ熱」が高まりました!

また、時間があるときには「交流試合」の開催をしたいと思います! お楽しみに〜!

「いっしょにやってみよう…」

なんでも言えはいいん?

23日(金)の出来事。おやつ時間のため片付けをしに1階に下りてきたのはハケ代ひかる君(4年)。

1階の様子を見た後、指導員へ「前から思ってたんだけど…」と切り出すと「こういふときって…なんて言えばいいん?」とひかる君。リーダーとしてどういふ風にもんなへ声をかければいいのか悩む姿がありました。

指導員の「〜って言えばいいんじゃない?」という言葉に「ふん〜!」とひかる君。自分なりの言葉に置き換えようと考える姿が…。

その後「おやつにするから片付けして」とひかる君。しかし、声が小さいこともあり、誰も気づいていない様子…。「もう少し大きい声で言ってみよう〜!」と指導員からアドバイスを送ると、先ほどよりも大きな声で「片付けするよ〜!」と全体へ伝える姿が…。

ひかる君の声を聞いて「おやつだった〜!」と片付けしよっ!と気づき片付け始めるメンバーたち。他のリーダーたちも加わり、みんなで声をかけ合いながら片付ける姿がありました。

リーダーとして全体を引っ張っていかうと頑張るひかる君のこれからに期待したいと思います!

保護者の方へお願い

現在、下校時の場面で「荷物が重い…」と困っている子どもたちの姿が見受けられます。

A.M.Iでは、子どもたち1人ひとりに「ロッカー」を用意していますので、必要な荷物等(学童バック・習い事用意など…)がある場合は事前にホームに置いていても構いません。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

秘密基地づくりの様子

先日「秘密基地みたいな作っとなよ〜！」と指導員に教えてくれた木山こうしろう君（4年）。公園の木々の中にスペースを作り「秘密基地」を作っている様子の4〜5年生メンバー。毎日、コツコツと準備している姿があるので、完成が待ち遠しいです！



コマ大会開催！



28日（水）2年生の小川けいと君・吉田しんたろう君、3年生の上田みずきちゃん・古長ゆうた君の4名が「コマ大会」を計画してくれました〜！！ 第二ホームのメンバーも参加し、かなり盛り上がった大会となりました。

お誕生日のプレゼント！



A.M.Iでは、毎月開催される「お誕生日会」にて「プレゼント」をゲットすることができます。

1〜3年生…名前入り缶バッジ

4〜6年生…フォトフレーム

となっています！お楽しみに〜！！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（こちらからfacebookにもアクセスできます。）

お知らせ

●以前、新2年生以上の保護者の方へ配付しています「放課後児童クラブにおける子育て支援に関する調査」の提出締め切りが30日（金）となっています。アンケート・用紙の提出がまだの方は早めの回答・提出をお願いいたします。紛失等、何かありましたら指導員までお声かけください。

●岡山県内のコロナウイルス感染者数が増加しています。どうぞ体調に気をつけてGWをお過ごしください！